



5 Pièces

Réf. 85125026

2 100 000 €

Cap-Ferret

Maison à vendre (33970)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au Cap Ferret, cet ensemble de plusieurs cabanes en parfait état se situe au calme, au cœur de la verdure mais à proximité du Bassin et des commerces. La cabane principale comprend : un salon/séjour avec cuisine ouverte et une suite parentale avec salle d'eau. La seconde cabane comprend deux chambres, deux salles d'eau et une cuisine. La troisième cabane comprend un grand garage avec atelier. Le tout est complété par d'agréables terrasses bois où il fait bon vivre ! À découvrir sans tarder ...Contact : Carole Wangermez 06 60 51 14 85

Located in Cap Ferret, this set of several cabins in perfect condition is located in a quiet area, in the heart of the greenery but close to the Bay and shops. The main cabin comprises: a living room with open kitchen and a master suite with shower room. The second cabin has two bedrooms, two bathrooms and a kitchen. The third cabin includes a large garage with workshop. The whole is completed by pleasant wooden terraces where life is good! To be discovered without delay ...Please, contact Carole Wangermez 06 60 51 14 85

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes - 33970 CAP-FERRET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

